

Raumschach

im Kunsthaus Laa in Kooperation mit der ChessSports Association

Am 14. Jänner performen die Jugendmeisterin Klara Schirmbeck und die Bundesligaspielerin Stefanie Schirmbeck am 3D-Brett des Künstlers Werner Bäumlner – Laurin.

Das Publikum erfährt viel über den verbindenden Charakter von Schach und Kunst – über Sprachgrenzen und Generationen hinweg. Sie bekommen auch zahlreiche Eindrücke, wie Kunst und Schach Kindern, Jugendlichen und Senioren zu einem erfüllteren Leben verhilft. Anschließend ist das Publikum zum Spielen eingeladen.



Samstag, 14. Jänner im Kunsthaus Laa
14:30 – 16:30 Raumschach zum Zusehen und
Mitspielen

2136 Laa an der Thaya, Bürgerspitalgasse 1

www.chesssport.eu